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今年の本校のスローガンは、「今治東 新時代」

です。 

今治東校生は、高校時代の１期生から現在の中

学生まで全員が、「東校応援」という、いくつもの

曲に合わせて異なる声出しと振り付けをするパフ

ォーマンスができます。こんな学校は、全国にも

あまりないと思います。中央で指揮をした応援団

長は編入生です。 

同じ３月に東進衛星予備校の看板講師の一人、

正司光範先生を招いて、講演会を行いました。先

生は、推薦入試の専門家です。これからの大学受

験で重要なのは、学力と探究活動だと話されまし

た。 

昨年、母体となる今治東高校が創設されて 40

周年を迎えました。３月にはサッカー部が FC

今治と記念試合を行いました。 

今の大学は、募集人数の半分の学生を、推薦

入試で合格させています。そして、国公立大学

で注目されているのが「総合型選抜」入試です。 

「総合型選抜」入試で求められているのは、

「大学で学びたい目標が明確」で、「すでに目標

の実現のための努力をしてきた」生徒です。そ

の「目標」を見つけるために、探究活動が重要

なのです。 
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今治東の後期課程に編入して「何」が学べるのか 

中学生の皆さんへ 
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２年前に卒業した元生徒会長です。編入学し

た動機は、「部活動に熱中したかった」からで

した。中学校時代、生徒会活動をした経験はあ

りませんでした。将来は、高校の数学の教員に

なりたいと考えており、第一志望の大学に進学

しました。本校は編入した時には思ってもなか

った多くの体験ができる学校です。 

二人ともサッカーをするために本校に編入し

ました。でも、本校で広がる可能性は一つだけ

ではないのです。 

本校の探究活動は、正司先生から「全国でも

トップクラス」と称賛されています。全国的に

も高い評価を受けています。右端の記事は、来

年の２，３月に本番を迎えるプロジェクトです。 

「歴史」「産業」「自然」の３種類のコースを

実施する計画です。そのモニターツアーが、３

月中旬に行われました。説明している生徒は、

二人とも編入生です。 

彼らは、FC 今治との記念試合にも出場して

いました。そして、先月行われた全国高等学

校サッカー選手権の愛媛県大会では、スタメ

ンとして活躍して、優勝に貢献しました。 

JR 四国と連携して進めている、地域を舞台

とする旅行企画を製作して、商品として販売し

ようというプロジェクトです。食事のメニュー

も生徒が考えています。 
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今治東が、生徒の個性を伸ばすために力を

入れているのが、大きく分けてこの４つです。

学習、部活動、学校行事、そして探究活動で

す。 

一つめは、学習です。令和８年度からスポーツ

コースが設置されます。生徒は、高等部に上がる

時に、文理コースかスポーツコースを選びます。

文理コースは５年生から、いわゆる文科系と理科

系に分かれます。 

スポーツコースは、選手や指導者をめざすアス

リート類型と、スポーツビジネスや生涯スポーツ

の普及などに携わる人材を育てるスポーツマネ

ジメント類型に分かれます。準備はすでに始まっ

ており、授業の研究をしています。 

地域のプロスポーツ団体と連携した実践的な

学習も、すでに行っています。編入したら、ス

ポーツコースの内容を、先取りで学ぶことがで

きます。 

どの道に進むにしても、学力は大切です。学

力は、スポーツや芸術とは異なり、正しい方法

（今の力より少し上の内容を繰り返す）で努力

をすれば、誰でも必ず伸びる分野です。本校に

は、その環境があります。 
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例えば、これは「探究」の授業で「体育」を

選んでいる生徒が受けた講義です。プロのトレ

ーナーの方から指導を受けました。 
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本校の卒業生は、このような国立大学に進学し

ていきました。 

二つめの部活動について説明します。 

文化祭では、レベルの高い発表や楽しいパフォ

ーマンスだけではなく、生徒が企画する模擬店も

でます。後期課程生徒（高校生）は、飲食物の店

を出すことができます。是非、大学祭のような華

やかな今治東の文化祭を、一緒に盛り上げません

か。 

三つめは、中学生と高校生が力を合わせる学校

行事です。中学１年生から高校３年生までを縦に

４つのグループに分けて競い合います。秋の運動

会では、それぞれのグループがこのような大きな

パネルを作ります。 

文化部の活動も盛んです。吹奏楽部や美術部な

どが優秀な成績をあげています。 

今治東で、思いっきり部活動をしませんか。 
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本校には、全国大会に行くことを前提として、

活動している部がいくつもあります。これらの

部は、この３年の間に四国総体で優勝していま

す。部活動の実績を生かして進路を拓
ひら

く生徒も

少なくありません。 
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四つめは、企業や NPO、地方公共団体、大学

などと連携して行っている、地域を舞台とする探

究活動です。 

ほかにも、いろいろなボランティアや研究会な

どに積極的に参加しています。 
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愛媛大学で学んでいる世界各地からきた留学

生と英語で交流し、調べ学習をして発表します。

優秀な発表には賞が与えられます。国際的な視

野を広げる絶好のチャンスです。 

今治市には総合大学がありません。大学訪問ツ

アーで都市部にある総合大学へ行き、様々な分野

があることを知ることは、自分の進路を真剣に考

えるきっかけになります。編入したら４年生の夏

休みから参加できます。 

9 月には、現在、様々な分野で注目されている

人工知能研究の最前線で活躍している研究者を

招いて、公開講演会を開催しました。生徒と年齢

が近い講師の中学・高校時代の経験談に、生徒た

ちは進路意識を高めていました。 

新時代プロジェクトは、JR 四国の他にも、この

ような企業、NPO や今治市（地方公共団体）など

と連携して行っています。学校独自の取組もあり

ます。地域資源の事業化を図る本校の取組は、三

菱財団の支援を受けています。 
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この女子生徒は、編入した４年生の夏から、

いろいろなことに取り組みました。大学訪問ツ

アー、国際理解セミナーへの参加以外に、金融・

経済のコンテストなどにも挑戦しました。そし

て、東京の大学の経済学部に進学しました。 

募集人員の 50％程度を部活動の成果等を重

視した選抜としています。50％は学力重視で

す。学力検査は国語・英語・数学の３教科です。  

今の愛媛県立高校の入試は、中学校時代の内

申が大きな意味を持ちます。「今まで勉強をさ

ぼってしまった。でもこのまま終わりたくな

い」と思っている人は、国語・英語・数学の３

教科を頑張って、今治東で高い目標をもって大

学進学を目指しませんか。 

やりたい「何か」がある人も、その「何か」

を見つけたい人も、今治東で可能性を広げませ

んか。 
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